

Un mois mouvementé

Novembre sonne la rentrée des classes, un nouveau semestre de quatre mois commence. Les enfants sont reposés et rééquipés. Ce mois-ci, je vais vous présenter la vie au centre.

Comme vous avez pu déjà le voir dans mes anciennes newsletters, le centre se situe en terre karen, au milieu des rizières et des champs de maïs dans le nord-ouest de la Thaïlande. Pour vous donner un énième aperçu, me voici à quelques minutes du centre, sur les collines. Les montagnes que l'on aperçoit au fond sont birmanes. Le paysage est à couper le souffle !



Au centre, les enfants suivent un emploi du temps précis qui se décline en différents temps de 5h30, heure du lever, à 21h30, heure du coucher. On pourrait le résumer ainsi :

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi	Dimanche
5h30 ↓ 7h30	Lever, prière collective, petit- déjeuner, départ pour l'école	Lever (7h), petit- déjeuner, nettoyage du centre, jeux, temps libre,	Lever (6h30), petit- déjeuner, messe, temps libre, déjeuner,				
8h30 ↓ 15h30	Ecole	Ecole	Ecole	Ecole	Ecole	déjeuner, TV, sports,	sports, jeu, devoirs, ...
15h30 ↓ 18h00	Jeux, sports, tâches ménagères, cuisine, douche	devoirs, cours de chant, ...					
18h00 ↓ 21h30	Dîner, prière collective, devoirs, coucher	Dîner, messe, devoirs, coucher	Dîner, prière collective, devoirs, coucher	Dîner, messe, devoirs, coucher	Dîner, prière collective, film, coucher		

Je vous laisse regarder la vidéo que j'ai montée et qui vous parlera mieux que mes simples mots. On y voit les moments forts de la semaine et la vie des enfants au centre.

D'autre part, ce mois-ci, j'ai eu la chance et le privilège de pouvoir assister le 22 novembre à la messe pour les jeunes donnée par le Pape François à Bangkok. Tous les volontaires MEP de Thaïlande sont descendus à Bangkok pour l'occasion ainsi que les Pères MEP des terres karen du Nord avec une partie de leurs paroissiens. A Chongkhaep, il était trop onéreux d'emmener les enfants du centre jusqu'à Bangkok... Une sacrée organisation s'est mise en place avant le jour J ! Il fallait distribuer les badges d'entrée aux paroissiens qui pour certains descendaient pour la première fois à la capitale, expliquer le déroulement de la messe et toute l'organisation mise en place, organiser le transport, ...

Et puis le jour tant attendu arrive. Je suis tellement excitée et impatiente de le voir ! En attendant son arrivée et son fameux tour en papamobile, nous autres volontaires en profitons pour prendre quelques photos souvenirs plus vraies que natures. Les moyens mis en œuvre, l'organisation et l'excitation sont dignes d'un Olympia avec ce petit plus spirituel inexplicable et irremplaçable.



Je vous dis maintenant à bientôt et bon temps de l'Avent ! La bise

PS : Un grand merci à mes parrains et marraines qui rendent cette expérience possible. Je suis très reconnaissante de votre soutien.



Portrait du mois : Soucha, la joie incarnée

Soucha est un petit garçon âgé de 9 ans. Il est pourtant encore en maternelle afin d'apprendre convenablement le thaï et pouvoir suivre les cours élémentaires. C'est le plus joyeux des enfants du centre et il le communique parfaitement. A aucun moment cet enfant perd le sourire, et quel sourire ! Celui qui remplit ton cœur de lumière et que tu ne peux que retrouver sur tes propres lèvres. De plus, il est très serviable, attentionné et appliqué. Il n'hésite pas à m'aider dès qu'il voit que je suis perdue en m'indiquant le chemin ou en me donnant le paquet de nouilles non épicé par exemple, partage avec joie son goûter et adore se mettre à côté de moi lors des séances « cinéma » du vendredi soir. Bref un vrai rayon de soleil !